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LA VIDA CRISTIANA VICTORIOSA. 
 

Parte I 
 
Muchos cristianos y cristianas se preguntan ¿Cuál  es la diferencia del 
vivir en Cristo? Si ellos siguen teniendo los mismos problemas, ahora 
les cuesta más trabajo resolverlos porque ya no pueden llevar a cabo 
lo que acostumbraban o lo que antes hacían, sin el temor a ofender a 
Dios o caer en el pecado y que después su conciencia les acuse. 
 
 ¡¡Si!! Están gozosos, pero este gozo se va muy pronto, pareciere que 
el cristianismo es una cruz muy pesada de llevar, ven con asombro 
como otros (no muchos) si pueden caminar en Cristo y les parece que 
para ellos las bendiciones están negadas, es como si la vida se les  
ensañara, como si el diablo nunca les dejará y las circunstancias en 
lugar de estar a su favor siempre estuviesen en su contra. 
 
Si ud, piensa así o está en alguna situación similar, déjeme pedirle que 
no se pierda ninguno de estos estudios que escribiré porque sin lugar 
a dudas, Dios por medio del Espíritu Santo quiere decirnos algo, así 
que pongamos en práctica lo que la Biblia nos dice: oremos sin 
desmayar y sin cesar, estudiemos la palabra de Dios y perseveremos 
en congregarnos, pues donde está junto el pueblo de Dios ahí envía Él 
bendición y vida eterna. Y esto es lo que queremos ¿Oh no? 
 
Salmo 133:1 y 3 Mirad cuán bueno y cuán delicioso es. ¡Habitar los 
hermanos juntos en armonía! ……...Porque allí envía Jehová bendición, Y 

vida eterna. 
 
La razón de este estudio tiene como base las experiencias que he 
observado a través de mi vida como cristiano, en donde he visto de 
todo, hermanos que se han quedado atrás dejando el camino del 
Señor por la tentación de un buen trabajo o negocio, de alcanzar 
logros o reconocimiento del mundo o por un deseo o vicio personal 
debido a las costumbres que antes teníamos en el mundo.  
 
Cristianos (as) que viven en el fracaso de una vida espiritual como 
enseña el libro de Apocalipsis provocada por una fe sin decisión o sea 
tibia, jóvenes y jovencitas a los que el pecado les tendió lazo debido a 



 

 

no someter su vida a los preceptos de Dios y dejarse guiar por el 
Espíritu Santo truncando sus aspiraciones y sueños por un embarazo 
que les llevo a un matrimonio apresurado que después trajo grandes 
decepciones, hombres y mujeres que servían a Dios y que algo o 
alguien les estorbo y dejaron de correr bien como el apóstol Pablo les 
escribió a los Gálatas.  
 
Galatas 5:7  Vosotros corríais bien; ¿quién os estorbó para no obedecer a la 
verdad? 
 
Y podría enumerar un sin fin de causas que se presentan como 
pretexto o realidad para dejar el camino del Señor o entibiarnos y ser 
un cristiano o cristiana más del montón y perder parcial o totalmente el 
galardón que Dios nos ha prometido, el apóstol Juan nos hace una 
reflexión sobre esto.  
 
2 Juan 1:8  Mirad por vosotros mismos, para que no perdáis el fruto de 
vuestro trabajo, sino que recibáis galardón completo.  
 

Iniciemos estudiando la Biblia, el apóstol Pablo también se encontró 
con esto al fundar varias iglesias y para resolver este problema les 
escribió a los hermanos las siguientes palabras. 
 
Romanos 12:2  No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio 
de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la 
buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.  
 
Si reconocemos que la escritura fue dada por inspiración del Espíritu 
Santo a los hombres de Dios encontramos aquí que el Señor nos dice 
que nuestra mente debe de cambiar por medio del conocimiento de su 
palabra y de esa manera comprobar cuál es la voluntad de Dios 
agradable y perfecta.  
 
Ahora la pregunta es ¿Cómo? podemos cambiar nuestra mente 
vayamos otra vez a la escritura la cual nos dice que nosotros tenemos 
una nueva mente  y esta es la de Cristo.  
 
1Corintios 2:16  …..Más nosotros tenemos la mente de Cristo.   



 

 

Entonces podemos decir que ud, yo y todo cristiano, toda cristiana ya 
tenemos esta mente, no que nos va a ser dada, fijémonos ya la 
tenemos  y debemos de pensar con ella, no con la nuestra, sus 
pensamientos se encuentran a través de toda la Biblia.  
 
Un ejemplo: ¿Sabemos? que el Señor nos ve como triunfadores.  
 
Romanos 8:37…. somos más que vencedores por medio de aquel que nos 

amo. Si no nos sentimos así espera el próximo estudio. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

LA VIDA CRISTIANA VICTORIOSA. 
 

Parte II 
 

Al iniciar este estudio hablábamos de que es necesario empezar a 
renovar nuestro entendimiento y que de acuerdo a lo que la escritura 
nos dice: Nosotros ya poseemos la mente de Cristo, y al tenerla 
nuestra labor es llenarla con la Palabra de Dios, a partir de ahí nuestra 
vida será una vida de victoria, porque no está basada en nosotros o en 
nuestros pensamientos, sino en los pensamientos de Dios, revisemos 
esto: 
 
 “Isaías 55:8  Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni 

vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová. Como son más altos los cielos 
que la tierra, así son mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis 
pensamientos más que vuestros pensamientos”  

 
Como podemos ver la mente humana y la mente de Dios tienen 
grandes diferencias, nuestros pensamientos siempre serán inferiores a 
los de Él.  
 
“Jeremías 29:11  Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de 

vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin 
que esperáis”  
 
Por eso es muy importante llenar nuestra mente con el conocimiento 
de su Palabra, ya que ahí se encuentran los consejos de Dios para 
que a sus hijos les vaya bien.  
 
Debemos de entender que Dios tiene pensamientos y caminos de paz 
para nosotros, Él no se complace en que nos vaya mal o que nos 
equivoquemos al contrario Él nos dice que tengamos cuidado al 
escoger nuestro camino, porque al final este puede ser de muerte. 
 
Proverbios 14:12  Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin 

es camino de muerte. 
 
Su recomendación es que si cojeamos no nos salgamos del camino 
sino que enderecemos los pasos.  



 

 

 
Hebreos 12:13  y haced sendas derechas para vuestros pies, para que lo 

cojo no se salga del camino, sino que sea sanado. 

 
A muchos esto les parece casi imposible, ¿Cómo? puedo yo pensar 
como Cristo, vivir como Él, o reaccionar como él lo hizo, esto es una 
locura, al apóstol Pablo el Espíritu Santo le revelo la forma y nos lo 
dejo escrito de una manera muy sencilla: 
 
Gálatas 2:20  Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas 

vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de 
Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí.  

 
Este verso lo analizaremos en 3 partes: las dos primeras en esta 
sección y la 3ª. Más adelante. 
 
Comencemos: En primer lugar hay que ser crucificado con Cristo, el 
mismo Señor nos explica que significa esto de tomar la cruz:  
 
“San Lucas 9:23  Y decía a todos: Si alguno quiere venir en pos de mí, 

niéguese a sí mismo, tome su cruz cada día, y sígame”   
 
El Señor se refirió a negarse  uno mismo, dicho en otras palabras no 
hacer lo que yo quiero sino lo que Él me manda, con una duración de 
todos los días, no dé vez en cuando, mucha gente piensa y dice hoy 
voy a hacerlo, pero al otro día se les olvida y pierde todo esfuerzo, de 
esa manera no podemos dar paso a que el Espíritu Santo viva y haga 
la obra en nosotros, y como resultado tenemos una vida en desastre o 
en derrota. 
 
La segunda parte: Ya no vivo yo más vive Cristo en mí; el apóstol nos 
la explica:  
“2 Corintios 10:5  derribando argumentos y toda altivez que se levanta 

contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la 
obediencia a Cristo”.  
 
El dejar vivir a Cristo en nosotros: Es derribar todo argumento y altivez 
que nuestra mente posee, es dejar de usar la sabiduría humana que 
nos da este mundo. 



 

 

Santiago 3:15  porque esta sabiduría no es la que desciende de lo alto, sino 

terrenal, animal, diabólica. 
 
Para usar la sabiduría espiritual.  
 
Santiago 3:17  Pero la sabiduría que es de lo alto es primeramente pura, 

después pacífica, amable, benigna, llena de misericordia y de buenos frutos, 
sin incertidumbre ni hipocresía. 

 
Haciendo esto podremos dejar vivir a Cristo en nosotros y de esta 
manera tener una vida espiritual y material victoriosa.  
 
Los grandes hombres y mujeres de Dios se sometieron y lo dejaron 
hacerlo, el resultado, triunfaron. La pregunta es ¿Y nosotros? Lo 
dejaremos. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 



 

 

LA VIDA CRISTIANA VICTORIOSA.  
 

Parte III 
 

Tú guardarás en completa paz a aquel cuyo pensamiento en ti persevera; 
porque en ti ha confiado.                                                                                         

Isaías 26:3  
 
Esta escritura nos da una hermosa promesa de parte de Dios, si 
perseveramos en Él con nuestro pensamiento, nuestro Padre Celestial 
nos guardara en completa paz ya que esto es una muestra de fe. 
 
Esta completa paz que se genera de parte de Dios y nos viene al 
corazón otorgada por el Espíritu Santo es símbolo de victoria sobre 
cualquier situación, el Señor dijo:  
 
San Juan 16:33  Estas cosas os he hablado para que en mí tengáis paz. En 
el mundo tendréis aflicción; pero confiad, yo he vencido al mundo.  

 
Esta victoria sobre el mundo que el Señor posee, es nuestra también, 
para poder alcanzarla, lo que nos pide es CONFIAR EN ÉL. No 
debemos de permitir que la aflicción del mundo nos atribule, al 
contrario al estar en Jesús confiados, ganaremos todas las batallas 
que se nos presenten todos los días  
 
Recordemos que en la meditación pasada vimos la importancia de que 
nuestra mente debe de estar llena del conocimiento con los caminos y 
pensamientos del Señor, si lo hacemos así nuestra mente y corazón 
estarán fortalecidos en fe y la vida victoriosa se manifestara en 
nosotros. 
 
Pero ¿Por qué? hablamos de una vida victoriosa, ¿Qué? Acaso existe, 
para explicar esto de forma muy sencilla vayamos a la Biblia la cual 
habla de ella.  
 
2 Corintios 2:14  Mas a Dios gracias, el cual nos lleva siempre en triunfo en 
Cristo Jesús, y por medio de nosotros manifiesta en todo lugar el olor de su 
conocimiento.  



 

 

Fijémonos bien, en las palabras subrayadas en la escritura anterior, 
NOS LLEVA SIEMPRE EN TRIUNFO EN CRISTO, eso quiere decir 
que no hay lugar para la derrota, por muy difícil que sea la situación, 
hemos triunfado y triunfaremos en Cristo. 
 
Otras escrituras que nos hablan de esto son:  
 
Romanos 8:37  Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores 

por medio de aquel que nos amó.  
 
1 Corintios 15:57  Mas gracias sean dadas a Dios, que nos da la victoria 

por medio de nuestro Señor Jesucristo.  
 

Nuestra victoria o triunfo se basa en que Cristo, Dios  y el Espíritu 
Santo están con nosotros. Leamos: 
 
2 Corintios 13:14  La gracia del Señor Jesucristo, el amor de Dios, y la 

comunión del Espíritu Santo sean con todos vosotros.  
 
Romanos 8:31  ¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, 
¿quién contra nosotros.  
 
La victoria diaria se basa en que Dios este con nosotros y por 
nosotros, pero ¿Cómo? Podemos lograr y estar seguros de que Dios 
siempre estará ahí, vayamos otra vez a la Biblia. 
 
2 Corintios 5:9  Por tanto procuramos también, ……serle agradables. 
 
1 Juan 3:22  y cualquiera cosa que pidiéremos la recibiremos de él, porque 
guardamos sus mandamientos, y hacemos las cosas que son agradables 
delante de él.  
 
 
El secreto de una vida victoriosa en Cristo es perseverar en el camino 
del Señor siéndole agradable. 
 
Y esto a su vez se logra guardando y obedeciendo sus mandamientos. 
 
 



 

 

LA VIDA CRISTIANA VICTORIOSA. 
 

Parte IV 
 

Como hemos venido estudiando la Biblia nos habla de una vida 
victoriosa, la cual para el cristiano y la cristiana debería de ser lo 
normal, ¿a qué nos referimos con esto? A que la vida del pueblo de 
Dios en Cristo Jesús, lo normal debe de ser vivir triunfando todos los 
días. 
  
Expliquemos esto, en primer lugar como hemos señalado la victoria no 
se basa en lo que nosotros hacemos, se fundamenta en lo que Cristo 
hizo por nosotros, leamos lo que dice la Escritura:  
 
Colosenses 2:15  y despojando a los principados y a las potestades, los 
exhibió públicamente, triunfando sobre ellos en la cruz.  
 
Nuestra victoria se basa en lo que paso en la cruz y ahí Cristo venció a 
todos nuestros enemigos, y muchos dirán yo no tengo enemigos, sin 
embargo la escritura nos dice todo lo contrario.  
 
Entonces ¿Quiénes son? La Palabra nos enseña que estos no son 
carne y sangre, dicho en otras palabras personas, la Biblia los describe 
como  huestes espirituales de maldad, príncipes y gobernadores de las 
potestades de las tinieblas (Efesios 6:12) Muchos aun cristianos no 
creen esto. 
 
A estos grupos de gobernadores o príncipes de las tinieblas los  
comanda un personaje, el Señor lo llamo el ladrón, mentiroso y 
homicida, este es Satanás  
 
San Juan 10:10  El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir;  

 
San Juan 8:44  Vosotros sois de vuestro padre el diablo, …..El ha sido 
homicida desde el principio,…..... Cuando habla mentira, de suyo habla; 
porque es mentiroso, y padre de mentira.  
 
Es más el Señor nos dijo cual es su trabajo y este se resume en hurtar, 
matar y destruir, dicho de otra manera él siempre se va a encargar de 



 

 

robarnos los sueños, la felicidad, los anhelos, la paz,  para que a 
través de esto mate todo deseo de vivir una vida recta y honesta, y una 
vez que hace esto entonces destruye nuestra reputación, nuestra 
alegría, salud, y felicidad, cada ser humano ha experimentado estas 
situaciones, y nunca sabremos cómo evitarlas, pero algo que si 
podemos es vencerlas, y la manera es acercándonos y estando con el 
Señor.   
 
“Romanos 8:37  Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores 
por medio de aquel que nos amó”  
 
Mucha gente se pregunta pero ¿Por qué Dios deja que pase esto?  
Entendamos lo que nos dice la Biblia,  
 
1Juan 5:19….  y el mundo entero está bajo el maligno.  
 

Cuando el diablo tentó al Señor Jesús le dijo:  
 
San Lucas 4:5 - 7 Y le llevó el diablo a un alto monte, y le mostró en un 
momento todos los reinos de la tierra. Y le dijo el diablo: A ti te daré toda esta 
potestad, y la gloria de ellos; porque a mí me ha sido entregada, y a quien 
quiero la doy…. 
 
Como nos dicen estás escrituras el mundo entero está bajo el dominio 
de Satanás y al estar bajo su control cosas buenas no se dan. Es más 
la Palabra de Dios nos dice que la creación gime con dolores como de 
parto a causa del pecado.  
 
Romanos 8:21-22 porque también la creación misma será libertada de la 

esclavitud de corrupción,…... Porque sabemos que toda la creación gime a 
una, y a una está con dolores de parto hasta ahora. 
 
Fijémonos la creación que está compuesta por el planeta tierra y los 
seres humanos, están bajo esclavitud de corrupción, está la podemos 
describir con la violencia, la delincuencia,  la decadencia en los valores 
al incrementarse la maldad en gran manera, y muchos podremos 
pensar ¿Por qué Dios no hace algo?  
 
La Biblia nos dice que Él ya hizo no algo sino mucho.  



 

 

1Juan 3:8  …..Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras 

del diablo.  

 
Cristo apareció con ese propósito, entonces la pregunta es ¿Por qué 
las cosas no se mejoran?  
 
Veamos que nos dice la Biblia. Romanos 8:19  Porque el anhelo ardiente 

de la creación es el aguardar la manifestación de los hijos de Dios.  

 
Los primeros cristianos de su época trastornaron el mundo.  
 
Hechos 17:6  ….. trajeron a Jasón y a algunos hermanos ante las 

autoridades de la ciudad, gritando: Estos que trastornan el mundo entero 
también han venido acá”  
 
Ellos vivieron en victoria y trastornaron el mundo de su época. Y 
nosotros ¿Podremos cambiar nuestro mundo? ¿Deberemos seguir su 
ejemplo? La respuesta está en ti. Dios ya hizo su parte. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

LA VIDA CRISTIANA VICTORIOSA. 
 

Parte V. 
 

LAS PRUEBAS Y TRIBULACIONES. 
 
Mucha gente puede preguntar ¿Qué es la vida cristiana victoriosa?, y 
debemos contestar es la vida que debe de vivir normalmente el pueblo 
de Dios, dicho en otras palabras es caminar sobre los problemas y no 
que los problemas estén encima de nosotros. Sin embargo el pueblo 
de Dios muy rara vez encuentra esta experiencia, pues siempre los 
problemas son como un peso muy grande que llevamos a cuestas, 
expliquemos sobre esto. 
 
Los apóstoles escribieron a la iglesia sobre este asunto, de las 
pruebas (problemas) y como enfrentarlas en victoria, y todos ellos 
concuerdan en que el cristiano y la cristiana deben de pasar esto sin 
sorprenderse, al contrario debemos de entender lo que está 
sucediendo, cuando hagamos esto entonces empezaremos a vencer. 
 
El apóstol Pablo escribía a los hermanos de la iglesia de Corinto que 
las tribulaciones que les llegaban no las vieran como algo malo sino 
que al contrario ellas les daban la oportunidad de producir algo 
excelente, era participar de la gloria eterna. 
 
2Corintios 4:17  Porque esta leve tribulación momentánea produce en 

nosotros un cada vez más excelente y eterno peso de gloria;  

 
El apóstol Santiago escribía a los hermanos en general que tuvieran 
gozo cuando estuviesen en pruebas:  
 
Santiago 1:2  Hermanos míos, tened por sumo gozo cuando os halléis en 

diversas pruebas.  
 
Ya que al pasar por ellas producían virtudes. (Santiago 1:3 y 4) 
 
El apóstol Pedro escribió también a la iglesia que no se sorprendieran 
cuando las pruebas viniesen como si algo extraño les aconteciese:  
 



 

 

1Pedro 4:12  Amados, no os sorprendáis del fuego de prueba que os ha 
sobrevenido, como si alguna cosa extraña os aconteciese.  
 
Si tenemos pruebas estamos participando de los padecimientos de 
Cristo dicho de otra manera es testimonio para nosotros que somos 
hijos de Dios. 
 
El libro de los Hechos nos dice:  
 
Hechos 14:22  confirmando los ánimos de los discípulos, exhortándoles a 
que permaneciesen en la fe, y diciéndoles: Es necesario que a través de 
muchas tribulaciones entremos en el reino de Dios.  

 
Entonces mucha gente podría pensar yo paso por muchos problemas 
aunque mi vida cristiana no es victoriosa, pero por el hecho de pasar 
todos estos problemas estoy más cerca de Dios, no confundamos en 
muchas ocasiones los problemas y tribulaciones que pasamos son 
consecuencias de pecados que cometimos o errores y equivocaciones 
que hicimos, o tentaciones en las que caímos y esto trajo como 
consecuencia todos estos problemas, mejor veamos que nos dice la 
Biblia. 
 
1Pedro 4:15  Así que, ninguno de vosotros padezca como homicida, o 
ladrón, o malhechor, o por entremeterse en lo ajeno;  
 

1Pedro 4:16  pero si alguno padece como cristiano, no se avergüence, sino 
glorifique a Dios por ello.  
 
Aquí la Escritura nos habla de padecer de dos formas una por lo malo 
que hacemos o por meternos en lo ajeno, y la segunda por nuestro 
testimonio como cristiano, de esta manera podemos identificar porque 
camino andamos. Para lo uno y lo otro la Biblia nos da respuesta de 
cómo conducirnos. 
 
La vida cristiana victoriosa identifica claramente la prueba, y la soporta,  
 
Efesios 6:13  Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis 
resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes.  



 

 

Si los problemas son resultado de errores, corrigelos con el consejo de 
Dios  
 
Hebreos 12:13  y haced sendas derechas para vuestros pies, para que lo 

cojo no se salga del camino, sino que sea sanado. 

 
La decisión está en nosotros de que vida queremos tener, en victoria o 
en fracaso. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

LA VIDA CRISTIANA VICTORIOSA. 
 

Parte VI 
 
Hemos venido estudiando sobre la vida cristiana victoriosa, hoy 
continuaremos con el análisis del verso bíblico de Galatas 2:20, en su 
tercera parte, que dice “Y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe 
del Hijo de Dios, él cual me amo y se entrego a sí mismo por mí”.  
 
El apóstol Pablo escribía esto, dando una descripción de lo que debe 
ser vivir una vida en Cristo, él menciona aquí que si bien es cierto 
seguimos viviendo en la carne, siendo de carne y hueso, sujetos a los 
vaivenes de la vida,  esto no debe de ser una excusa para vivir como 
los demás seres humanos, en nuestras concupiscencias, pecados y 
deseos, él más bien nos dice que debemos de vivir nuestra vida 
cotidiana en la fe del Hijo de Dios, sin embargo aunque aparentemente 
esta definición sería muy simple de entender, se hace necesario 
explicarla. 
 
LA FE DEL HIJO DE DIOS, recordemos que la fe es el requisito que 
Dios nos ha pedido para ser salvos, la fe nos hace arrepentirnos y 
creer al evangelio, es voltear hacia Dios sabiendo que todo lo que 
hemos hecho nos llevara al infierno, y que solamente la gracia de Dios, 
ese favor que no merecemos nos puede llevar al cielo al creer en el 
sacrificio de Jesús. 
 
Pero ¿Qué es vivir en la fe del Hijo de Dios?, es vivir de acuerdo a los 
mandatos de Dios, no anteponiendo excusas para llevarlos a cabo, es 
vivir en obediencia a él. Veamos algunas escrituras que nos aclaran 
todo esto. 
 
PRESENTAR NUESTRO CUERPO PARA SERVIR A DIOS. 
 
Romanos 6:19  Hablo como humano, por vuestra humana debilidad; que así 
como para iniquidad presentasteis vuestros miembros para servir a la 
inmundicia y a la iniquidad, así ahora para santificación presentad vuestros 
miembros para servir a la justicia 

 



 

 

De acuerdo a lo que el apóstol Pablo nos dice en este verso, que así 
como antes nuestro cuerpo y nuestros miembros eran usados para 
hacer pecados y maldades, hoy debemos de presentarlos para hacer 
lo que Dios nos manda. Es fácil de entender, pero difícil de hacer, si 
ponemos excusas. 
 
ENSEÑANZA Y APRENDIZAJE EN CRISTO 
 
Efesios  4:20 al 23 Mas vosotros no habéis APRENDIDO así a Cristo, si en 
verdad le habéis oído, y habéis sido por él ENSEÑADOS, conforme a la 
verdad que está en Jesús. En cuanto a la pasada manera de vivir, despojaos 
del viejo hombre, que está viciado conforme a los deseos engañosos, y 
renovaos en el espíritu de vuestra mente. 

 
La pregunta es ¿Qué tanto hemos sido enseñados en Cristo, o que 
tanto hemos aprendido de Él? Ahí radica la vida victoriosa, somos 
realmente discípulos de él, o solo simpatizamos con sus enseñanzas, 
la Biblia habla aquí del aprendizaje y en este sentido cuando se 
aprende algo los conocimientos se incorporan a la personalidad del ser 
humano, es como el médico, el maestro o cualquier otra profesión u 
oficio, se ve en ellos que tienen conocimientos al realizar su trabajo, 
fueron enseñados y aprendieron, es lo mismo en Cristo, si fuimos 
enseñados y aprendimos se reflejara en nuestra manera de hablar o 
de conducirnos esto les sucedió a los discípulos. 
 
Hechos 4:13  Entonces viendo el denuedo de Pedro y de Juan, y sabiendo 
que eran hombres sin letras y del vulgo, se maravillaban; y les reconocían 
que habían estado con Jesús 

 
DIOS MISMO NOS DA LA SOLUCION “VIVIR EN LA NUEVA 
CRIATURA QUE DIOS HA CREADO”  
 
Efesios 4:24  y vestíos del nuevo hombre, creado según Dios en la justicia y 
santidad de la verdad.  
 
La única manera para alcanzar a vivir una VIDA VICTORIOSA es vivir 
de acuerdo a la nueva criatura que Dios ha creado, en justicia y 
santidad, nunca podremos vivirla con la antigua criatura que 
heredamos pues como dice la Biblia está viciada con deseos 



 

 

engañosos, el remedio esta en despojarnos de ella, y vestirnos del 
nuevo hombre  creado según Dios con las cualidades nuevas que nos 
ha dado.  
 
Si queremos empezar una vida victoriosa, despojémonos de nuestra 
antigua manera de vivir. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

LA VIDA CRISTIANA VICTORIOSA. 
 

Parte VII 
 

ENFOCANDO BIEN NUESTRA VISTA. 
 

La vida cristiana debe de ser una vida en victoria todos los días, en 
esto se basa nuestra fe, el pueblo de Dios debe de estar buscando las 
cosas de arriba donde esta Cristo sentado  a la derecha del Padre 
  
Colosenses 3:1 y 2  Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las 
cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. Poned la 
mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra. 

 
De acuerdo a esta escritura los cristianos debemos de enfocarnos en 
buscar las cosas celestiales, no las terrenales y la pregunta es ¿Por 
qué? Es muy simple de explicar, en este mundo solo encontraremos 
problemas, pecado, dificultades, aflicción, el Señor Jesús lo dijo en:  
 
San Juan 16:33  Estas cosas os he hablado para que en mí tengáis paz. En 
el mundo tendréis aflicción; pero confiad, yo he vencido al mundo.  

 
Sin embargo si buscamos las cosas del cielo que encontraremos, la 
bendición de Dios, la convivencia con el Espíritu Santo, andaremos en 
el amor de Dios, participaremos de las obras que Dios tiene para 
nosotros. ANDAREMOS EN VICTORIA. 
 
1Corintios 2:9  Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído 
oyó, Ni han subido en corazón de hombre, Son las que Dios ha preparado 
para los que le aman.  
 
Esta es una de las grandes promesas de Dios pero debemos  de 
entender hacia donde estamos enfocando nuestra vida, el apóstol es 
muy claro en decir que debemos de buscar y poner nuestra mirada en 
el cielo, es más el mismo Señor Jesús lo definió así cuando Natanael 
acudió a su encuentro pues le dijo:  
 
San Juan 1:50-51  Respondió Jesús y le dijo: ¿Porque te dije: Te vi debajo 
de la higuera, crees? Cosas mayores que estas verás. Y le dijo: De cierto, de 



 

 

cierto os digo: De aquí adelante veréis el cielo abierto, y a los ángeles de 
Dios que suben y descienden sobre el Hijo del Hombre.  

 
La experiencia de los primeros cristianos era esa ver el cielo abierto, 
recordemos a Esteban el primer mártir de la Iglesia del Señor, él lo dijo 
antes de morir lapidado a manos de los judíos.  
 
Hechos 7:55-56 Pero Esteban, lleno del Espíritu Santo, puestos los ojos en 
el cielo, vio la gloria de Dios, y a Jesús que estaba a la diestra de Dios, y dijo: 
He aquí, veo los cielos abiertos, y al Hijo del Hombre que está a la diestra de 
Dios. 

 
El apóstol Pedro tuvo una visión cuando oraba en Jope:  
 
Hechos 10:9-11  Al día siguiente, mientras ellos iban por el camino y se 
acercaban a la ciudad, Pedro subió a la azotea para orar, cerca de la hora 
sexta. Y tuvo gran hambre, y quiso comer; pero mientras le preparaban algo, 
le sobrevino un éxtasis; y vio el cielo abierto, y que descendía algo semejante 
a un gran lienzo, que atado de las cuatro puntas era bajado a la tierra;  

 
El apóstol Pablo fue arrebatado al 3er. Cielo.  
 
2Corintios  12:2  Conozco a un hombre en Cristo, que hace catorce años (si 
en el cuerpo, no lo sé; si fuera del cuerpo, no lo sé; Dios lo sabe) fue 

arrebatado hasta el tercer cielo.  
 
Y podríamos citar otros ejemplos, pero quizás deberíamos de parar 
aquí y preguntarnos ¿Por qué la Biblia nos habla de buscar y poner 
nuestra mira en las cosas celestiales?  
 
Sera porque como dijo el Señor  en San Juan 17:16, YA NO SOMOS 
DE ESTE MUNDO, O COMO DICE EL LIBRO DE FILIPENSES 
NUESTRA CIUDADANIA ESTA EN LOS CIELOS (Cap. 3:20) oh aun 
más como dice el apóstol en 1Juan 3:1  Mirad cuál amor nos ha dado 
el Padre, para que seamos llamados hijos de Dios; por esto el mundo 
no nos conoce, porque no le conoció a él.  
 
Muchos cristianos todavía no tienen un enfoque adecuado en su vida y 
se dejan robar las bendiciones que Dios tiene para ellos. ¿Qué 



 

 

debemos hacer?  Enfoquemos bien nuestra vista, busquemos en el 
cielo, la respuesta vendrá de ahí, si tenemos fe para creerle a Dios.  
 
Hebreos 11:6 Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario 
que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los 
que le buscan.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

LA VIDA CRISTIANA VICTORIOSA. 
 

Parte VIII 
 

VIVIR AGRADANDO O NO A DIOS 
 
San Juan 10:10  El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir; yo 
he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia.  

 
En esta escritura el Señor Jesús nos define que para los seres 
humanos hay dos maneras de vivir la vida, una es dejando que el 
ladrón nos robe, nos mate y nos destruya y la otra es vivir con él 
tomados de su mano y de manera conjunta vivirla, aquí es donde se 
notara la diferencia si vivimos en victoria o en derrota. 
 
Analicemos, el Señor define al diablo como el artífice de hurtar, matar 
y destruir, todos estos términos son símbolos de tragedia, infelicidad, 
dolor y desgracia. ¿Cómo se da esto?, él nos hurta nuestros 
pensamientos, mata nuestros sueños y destruye todo lo bueno que 
pudiéramos alcanzar, sea de manera personal, laboral, familiar o 
social, a través de poner delante de nosotros tentaciones o deseos, la 
forma está bien definida por el apóstol Juan en su primera carta.  
 
1de San Juan 2:15 -16  No améis al mundo, ni las cosas que están en el 
mundo. Si alguno ama al mundo, el amor del Padre no está en él.  Porque 
todo lo que hay en el mundo, los deseos de la carne, los deseos de los ojos, 
y la vanagloria de la vida, no proviene del Padre, sino del mundo.  

 
Son 4 las acciones que el diablo nos presenta, algunas vestidas de 
grandes sueños y proyectos, otras como deleites para disfrutar, pero al 
final todas ellas terminan en algo sin valor y sentido. 
 
1.- Amistad con el mundo, 2.- Los deseos de la carne, 3.- Los deseos 
de los ojos, 4.- La vanagloria de la vida. 
 
Estos cuatro aspectos nos pueden, apartar o no dejar tener una vida 
victoriosa en Cristo, ya que representan los deseos que se encuentran 
en el corazón de todos los seres humanos que viven sin Cristo Jesús.  
 



 

 

La Biblia dice que si algún cristiano o (a) desea o practica esto el 
AMOR DEL PADRE NO ESTA EN EL. 
 
La escritura siempre nos advierte que miremos bien como andamos en 
este mundo.   
 
Efesios 5:15-17  Mirad, pues, con diligencia cómo andéis, no como necios 
sino como sabios, aprovechando bien el tiempo, porque los días son malos. 
Por tanto, no seáis insensatos, sino entendidos de cuál sea la voluntad del 
Señor.  
 
Sin lugar a dudas una vida cristiana normal o victoriosa busca 
aprovechar el tiempo en el Señor y no perderlo en actividades que no 
le agradan, recordemos fuimos rescatados para agradarle a él, no a 
nosotros mismos o al mundo.  
 
1Corintios 6:19  ¿O ignoráis que vuestro cuerpo es templo del Espíritu 
Santo, el cual está en vosotros, el cual tenéis de Dios, y que no sois 
vuestros? 

 
Un aspecto muy importante es el serle agradable a Dios, Jesús siendo 
su hijo siempre busco agradar a su Padre celestial.  
 
San Juan 8:29  Porque el que me envió, conmigo está; no me ha dejado 
solo el Padre, porque yo hago siempre lo que le agrada.   

 
El vivir agradando a Dios también tiene que ver mucho con la 
respuesta a las oraciones y de esta manera obtener victoria en nuestra 
vida diaria, sobre todos los problemas y situaciones adversas.  
 
1Juan 3:21-22  Amados, si nuestro corazón no nos reprende, confianza 
tenemos en Dios; y cualquiera cosa que pidiéremos la recibiremos de él, 
porque guardamos sus mandamientos, y hacemos las cosas que son 
agradables delante de él.    
 
Es saber que Dios nuestro Padre nos responderá y cuidara de 
nosotros en cualquier situación sin añadir tristeza.  
 



 

 

Proverbios 10:22  La bendición de Jehová es la que enriquece, Y no añade 
tristeza con ella.  
 
El apóstol Pedro escribía a los cristianos de aquel entonces: 
 
1Pedro 3:12  Porque los ojos del Señor están sobre los justos, Y sus oídos 
atentos a sus oraciones; Pero el rostro del Señor está contra aquellos que 
hacen el mal.  

 
En nosotros esta la decisión caminamos con Él o lejos de Él. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

LA VIDA CRISTIANA VICTORIOSA 
 

Parte IX 
 

CRISTIANOS PERFECTOS O CON FALLAS 
 
Hoy en día y durante muchos años la iglesia ha tomado como pretexto 
que aunque con fallas debemos de servir a nuestro Señor Jesucristo y 
al Padre celestial, bajo el escudo de que somos humanos y por lo tanto 
contamos con debilidades y que nada en nosotros es perfecto.  
 
Sin embargo si vamos a la Biblia no encontramos nada de esto, el 
apóstol Pablo al escribir a la iglesia de Roma en el capitulo No. 7 les 
dice que si bien es cierto él tenía un cuerpo de muerte, daba gracias a 
Dios que el Señor Jesús le libro de él.  
 
Romanos 7:24-25  ¡Miserable de mí! ¿Quién me librará de este cuerpo de 
muerte? Gracias doy a Dios, por Jesucristo Señor nuestro……8:2  Porque la 
ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de la ley del pecado y 
de la muerte.  

 
Esto es algo muy importante si bien es cierto nuestro cuerpo se deleita 
en hacer pecado, nuestro espíritu no, y gracias al Espíritu Santo que 
mora en nosotros, él nos ayuda para que podamos vencerlo.  
 
Gálatas 5:17  Porque el deseo de la carne es contra el Espíritu, y el del 
Espíritu es contra la carne; y éstos se oponen entre sí, para que no hagáis lo 
que quisiereis. 

 
Muchos cristianos piensan que si estamos en el mundo, el pecado nos 
asedia y si no caemos de una manera caeremos de otra, sin embargo 
la Biblia no nos dice esto, ella reconoce que el pecado nos rodea pero 
también nos dice ¿Cómo podemos evitarlo?  
 
Salmo 119:11  En mi corazón he guardado tus dichos, para no pecar contra 
ti.   
 
Y también nos dice como limpiar nuestra vida.  
 



 

 

Salmo 119:9  ¿Con qué limpiará el joven su camino? Con guardar tu 
palabra.  

 
Aquí la Biblia nos dice que podemos evitar caer o pecar, y en el libro 
de Hebreos nos muestra que tenemos en derredor nuestro una nube 
de testigos que si pudieron vivir la vida en Dios, en victoria, (los héroes 
de la Fe Capitulo 11), y que ellos pudieron vencer despojándose del 
peso que cargaban, superando las dificultades, venciendo al enemigo, 
saliendo adelante en el dolor y la presión, sacando fuerzas de la 
debilidad, manteniéndose firmes viendo a Dios y todo lo hicieron por la 
fe que obraba en ellos.  
 
Hebreos 12:1  Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro 
tan grande nube de testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que 

nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante. 
Hebreos12:2  puestos los ojos en Jesús, el autor y consumador de la fe,.. 

 
El capitulo 11 nos narra que ellos lo lograron poniendo su fe en el 
Mesías que había de venir y nosotros podemos hacerlo poniendo 
nuestros ojos en Cristo que ya vino.  
 
La fe de Jesús actuara en nosotros, permitiéndole al Espíritu Santo, 
llevar a cabo los pensamientos de Cristo para nuestra vida y de esta 
manera vivir en victoria haciendo lo mismo que los héroes hicieron, 
dicho en otras palabras Dios Padre, Dios Hijo y Dios Espíritu Santo 
nos ven a Ud. Y a mí como héroes en la fe. 
 
Para muchos parecerá algo increíble, ¿Dios pensando esto de 
nosotros?, pero la Biblia nos dice que para esto no hay edad, podemos 
ser mayores, adultos o muy jóvenes,  
 
Dios mismo puso el ejemplo con Abram cuando tenía 99 años y  le 
dijo: Quiero que andes PERFECTO DELANTE DE MI,  
 
Génesis 17:1  Era Abram de edad de noventa y nueve años, cuando le 
apareció Jehová y le dijo: Yo soy el Dios Todopoderoso; anda delante de mí 
y sé perfecto.  
 



 

 

Esta nos es la única vez que Dios demanda perfección, el Señor Jesús 
también lo dijo:  
 
San Mateo 5:48  Sed, pues, vosotros perfectos, como vuestro Padre que 
está en los cielos es perfecto 
 
El escritor del libro a los Hebreos nos escribe: VAMOS ADELANTE A 
LA PERFECCION.  
 
Hebreos 6:1 …, vamos adelante a la perfección…  
 
Cuando algo es perfecto, no tiene fallas, Dios y el Señor Jesús nos 
hicieron perfectos en la cruz. 
 
Hebreos 10:14 porque con una sola ofrenda hizo perfectos para siempre a 
los santificados,  
 
Dios no quiere que le sirvamos sin perfección, al contrario a Él le gusta 
que ud y yo la busquemos. ¿Podremos? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

LA VIDA CRISTIANA VICTORIOSA 
 

Parte X 
 

SERVIMOS A UN DIOS DE EXCELENCIA 
 
La Biblia nos habla de que el Dios al que servimos es un Dios grande y 
poderoso: conocerlo es parte de la vida victoriosa a la que podemos 
aspirar.  
 
A continuación algunas de sus características: 
 
Todo poderoso. 
 
Génesis 17:1  Era Abram de edad de noventa y nueve años, cuando le 
apareció Jehová y le dijo: Yo soy el Dios Todopoderoso; anda delante de mí 
y sé perfecto.  
 
Roca, fortaleza y libertador 
 
2Samuel 22:2  Dijo: Jehová es mi roca y mi fortaleza, y mi libertador;  
 
Bueno y misericordioso 
 
1Cronicas 16:34  Aclamad a Jehová, porque él es bueno; Porque su 
misericordia es eterna.  
 
Roca, castillo, libertador, fortaleza, escudo, salvación y alto refugio. 
 
Salmo 18:2  Jehová, roca mía y castillo mío, y mi libertador; Dios mío, 

fortaleza mía, en él confiaré; Mi escudo, y la fuerza de mi salvación, mi alto 
refugio. 

 
Defensor y anda alrededor.  
 
Salmo 34:7  El ángel de Jehová acampa alrededor de los que le temen, Y 

los defiende 
 
 



 

 

Atento al clamor 
 
Salmo 34:15  Los ojos de Jehová están sobre los justos, Y atentos sus 
oídos al clamor de ellos.  
 

Libertador 
 
Salmo 34:19  Muchas son las aflicciones del justo, Pero de todas ellas le 
librará Jehová.  
 
Clemente, justo y misericordioso 
 
Salmo 116:5  Clemente es Jehová, y justo; Sí, misericordioso es nuestro 
Dios.  
 

Lento para la ira. 
 
Salmo 145:8  Clemente y misericordioso es Jehová, Lento para la ira, y 
grande en misericordia.  
 
Bueno es con todos, no tiene consentidos. 
 
Salmo 145:9  Bueno es Jehová para con todos, Y sus misericordias sobre 
todas sus obras 

 
Justo en todos sus caminos 
 
Salmo 145:17  Justo es Jehová en todos sus caminos.Y misericordioso en 
todas sus obras.  

 
Alto y sublime 
 
Isaías 6:1  En el año que murió el rey Uzías vi yo al Señor sentado sobre un 
trono alto y sublime, y sus faldas llenaban el templo.  
 
Isaías 66:1  Jehová dijo así: El cielo es mi trono, y la tierra estrado de mis 
pies; ……  
 
Él mismo Señor Jesús lo confirmo ante sus discípulos.  



 

 

 
 
San Mateo 5:34-35  Pero yo os digo: No juréis en ninguna manera; ni por el 
cielo, porque es el trono de Dios; ni por la tierra, porque es el estrado de sus 
pies; ni por Jerusalén, porque es la ciudad del gran Rey.  

 
Nada hay difícil para Él. 
 
Jeremías 32:17 al 19  ¡Oh Señor Jehová! he aquí que tú hiciste el cielo y la 
tierra con tu gran poder, y con tu brazo extendido, ni hay nada que sea difícil 
para ti…….; Dios grande, poderoso, Jehová de los ejércitos es su nombre; 
grande en consejo, y magnífico en hechos;.. 
 

Dios vengador 
 
Nahum 1:2  Jehová es Dios celoso y vengador; Jehová es vengador y lleno 
de indignación; se venga de sus adversarios, y guarda enojo para sus 
enemigos.  

 
Tardo para la ira 
 
Nahum 1:3  Jehová es tardo para la ira y grande en poder, y no tendrá por 
inocente al culpable. Jehová marcha en la tempestad y el torbellino, y las 
nubes son el polvo de sus pies.  

 
Fortaleza en el día de la angustia. 
 
Nahum 1:7  Jehová es bueno, fortaleza en el día de la angustia; y conoce a 

los que en él confían.  
 
Rico en misericordia. 
 
Efesios 2:4  Pero Dios, que es rico en misericordia, …… 
 

Dios es amor. 
 
1Juan 4:16  Y nosotros hemos conocido y creído el amor que Dios tiene 
para con nosotros. Dios es amor;  

CONOCIENDO SUS CUALIDADES Y QUIEN ES; SIRVAMOSLE CON 
EXCELENCIA 



 

 

LA VIDA CRISTIANA VICTORIOSA 
  

Parte XI 
  

NO HAY VICTORIA SIN LUCHA 
 

Sin lugar a dudas la Semana Santa es un recordatorio de esta lucha y 
victoria que nuestro Señor dio para poder librarnos de nuestros 
pecados y de la esclavitud en la que estábamos sometidos al diablo. 
 
La Biblia nos enseña que nuestro Señor y Salvador Jesús, libro la 
lucha de nuestro rescate en la cruz del calvario para que nosotros 
podamos vivir una vida victoriosa en Él.  
 
El libro de Colosenses nos da una explicación sobre esto:  
 
Colosenses 2:14-15  anulando el acta de los decretos que había contra 
nosotros, que nos era contraria, quitándola de en medio y clavándola en la 
cruz, y despojando a los principados y a las potestades, los exhibió 
públicamente, triunfando sobre ellos en la cruz.  

 
¿UNA ACTA CONTRARIA? 
 
El apóstol Pablo nos escribe que había “una acta que nos era 
contraria” y que Él la quito de en medio y la clavo en la cruz, 
expliquemos un poco sobre esto.  
 
El libro de Apocalipsis nos narra que el día del juicio final cuando todos 
comparezcamos ante el tribunal de Dios frente al trono blanco, se 
abrirán los libros donde estarán escritas todas nuestras obras y 
seremos juzgados de acuerdo a ellas, sean buenas o malas y también 
se abrirá el libro de la vida,  y aquel que no se encuentre su nombre en 
el, será echado en el lago de fuego que es la muerte segunda o 
muerte eterna. 
 
Apocalipsis  20:11-12  Y vi un gran trono blanco y al que estaba sentado en 
él, de delante del cual huyeron la tierra y el cielo, y ningún lugar se encontró 
para ellos. Y vi a los muertos, grandes y pequeños, de pie ante Dios; y los 
libros fueron abiertos, y otro libro fue abierto, el 



 

 

cual es el libro de la vida; y fueron juzgados los muertos por las cosas que 

estaban escritas en los libros, según sus obras. Y 20:15  Y el que no se 

halló inscrito en el libro de la vida fue lanzado al lago de fuego.  
 
Esta acta contraria nos habla de que nuestro destino eterno era el lago 
de fuego, y el Señor para librarnos de este, se enfrento a esta lucha en 
su carne con el diablo y sus poderes de tinieblas, veamos algunas 
escrituras que nos lo enseñan: Nota (porque para poder vencerle tuvo que 
enfrentarlo como un ser humano y pasar por el proceso de la muerte física, él 
no podía luchar como Hijo de Dios en otras palabras con su naturaleza divina  
porque entonces no cumpliría con los requisitos de justicia establecidos por 
su Padre celestial que como hombre pudiese vivir sin pecado; tentado en 
todo pero sin pecado. Hebreos 4:15. (Ya que de antemano el diablo perdería, 
estaría luchando con Dios)  

 
Hebreos 2:14  Así que, por cuanto los hijos participaron de carne y sangre, 
él también participó de lo mismo, para destruir por medio de la muerte al que 
tenía el imperio de la muerte, esto es, al diablo,  

 
1Juan 3:8  ……Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras 
del diablo.  
 
Apocalipsis  1:18  y el que vivo, y estuve muerto; mas he aquí que vivo por 
los siglos de los siglos, amén. Y tengo las llaves de la muerte y del Hades.  
 

Al ser crucificado Cristo, venció al diablo y a sus principados y 
potestades ya que los exhibió públicamente en la cruz, (Colosenses 
2:15 y despojando a los principados y a las potestades, los exhibió 

públicamente, triunfando sobre ellos en la cruz). Esta exhibición pública 
significa el oprobio y la contradicción que el Señor estuvo dispuesto a 
sufrir por nosotros, de la cual nos habla el libro de Hebreos.  
 
Hebreos 12:2-3  puestos los ojos en Jesús, ….., el cual por el gozo puesto 
delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la 
diestra del trono de Dios. Considerad a aquel que sufrió tal contradicción de 
pecadores contra sí mismo, para que vuestro ánimo no se canse hasta 
desmayar.  

 
Sin lugar a duda a ningún ser humano hombre o mujer nos gustaría 
pasar por el oprobio (la burla) o la contradicción (sufrir por las culpas 



 

 

de otros, sin declarar nuestra inocencia) por causas injustas, pues el 
Señor acepto pasar por ellas para poder rescatarnos de este negro 
destino eterno  y que con base en esto vivamos una vida en victoria 
para servirle a Él.  
 
Ahora debemos vivir agradecidos sirviéndole a Él. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 



 

 

LA VIDA CRISTIANA VICTORIOSA 
 

Parte XII 
 

TRASTORNANDO AL MUNDO O SIENDO TRASTORNADOS POR 
EL. 

 
Los primeros cristianos trastornaron el mundo en que ellos vivían, la fe 
de Jesús desarrollo sus vidas de una manera sorprendente, así lo 
relata el libro de los Hechos de los apóstoles.  
 
Hechos 17:6  Pero no hallándolos, trajeron a Jasón y a algunos hermanos 
ante las autoridades de la ciudad, gritando: Estos que trastornan el mundo 
entero también han venido acá; 

 
Hoy en día la experiencia es todo lo contrario, la iglesia esta 
trastornada por el mundo, el atrae a los hijos de Dios y el amor por Él 
se enfría, las iglesias cada vez tienen que hacer labores sociales para 
atraer la atención de sus miembros, porque sino ellos no acuden, esto 
es resultado de que ha entrado en la iglesia del Señor un sueño 
espiritual y vida victoriosa es lejana para la mayoría de los creyentes. 
 
La pregunta que debemos de hacernos es ¿Por qué sucede esto? La 
Biblia nos da referencias muy claras sobre esto. Aquí algunas de ellas 
que no permiten la vida victoriosa en los hijos de Dios. 
 

 Una amistad con el mundo tremenda. 

 Hay mucho afán y ansiedad de parte de los creyentes 

 Hoy  hay muchos convertidos, y muy pocos son verdaderos 
discípulos 

 El sueño espiritual es muy común en las congregaciones 

 Hoy los creyentes no toman su cruz cada día. 

 Hay muchos distractores mundanos 
 
LA AMISTAD CON EL MUNDO ES ENEMISTAD CON DIOS 
 
Santiago 4:4  ¡Oh almas adúlteras! ¿No sabéis que la amistad del mundo es 
enemistad contra Dios? Cualquiera, pues, que quiera ser amigo del mundo, 
se constituye enemigo de Dios. 



 

 

EL AFAN Y LA ANSIEDAD GENERAN FALTA DE FE Y 
PERSEVERANCIA 

 
Filipenses 4:6  Por nada estéis afanosos, ….. 1Pedro 5:7  echando toda 
vuestra ansiedad sobre él,…  
 
HOY HAY MUCHOS CONVERTIDOS PERO POCOS SON 
VERDADEROS DISCÍPULOS 
 
San Juan 8:31  Dijo entonces Jesús a los judíos que habían creído en él 
(convertidos): Si vosotros permaneciereis en mi palabra, seréis 
verdaderamente mis discípulos;  
 
EL SUEÑO ESPIRITUAL ES MUY COMÚN EN LAS 
CONGREGACIONES 
 
Efesios 5:14  Por lo cual dice: Despiértate, tú que duermes, Y levántate de 
los muertos, Y te alumbrará Cristo 

 
HOY LOS CREYENTES NO TOMAN SU CRUZ CADA DÍA. 
 
San Lucas 14:27  Y el que no lleva su cruz y viene en pos de mí, no puede 
ser mi discípulo.  

 
HAY MUCHOS DISTRACTORES MUNDANOS 
 
1Juan 2:15-16  No améis al mundo, ni las cosas que están en el mundo. Si 
alguno ama al mundo,….. Porque todo lo que hay en el mundo, los deseos 
de la carne, los deseos de los ojos, y la vanagloria de la vida, no proviene del 
Padre, sino del mundo.  

 
¿Cómo podemos solucionar estos problemas? La Biblia nos lo dice y 
además lograr una vida victoriosa: 
  

HAY QUE ESTAR CON JESUS, TODOS LOS DIAS 
 
Hechos 4:13  Entonces viendo el denuedo de Pedro y de Juan, y sabiendo 
que eran hombres sin letras y del vulgo, se maravillaban; y les reconocían 
que habían estado con Jesús.  



 

 

PREPAREMONOS PARA SERVIR AL SEÑOR, OCUPEMONOS EN 
SU OBRA 

 
San Lucas 12:42-43  Y dijo el Señor: ¿Quién es el mayordomo fiel y 
prudente al cual su señor pondrá sobre su casa, para que a tiempo les dé su 
ración? Bienaventurado aquel siervo al cual, cuando su señor venga, le halle 
haciendo así. 

 
LEVANTEMOS DEL SUEÑO Y QUE LA LUZ DE CRISTO NOS 

ILUMINE 
 

Romanos 13:11  Y esto, conociendo el tiempo, que es ya hora de 
levantarnos del sueño; porque ahora está más cerca de nosotros nuestra 

salvación que cuando creímos. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

LA VIDA CRISTIANA VICTORIOSA 
 

Parte XIII 
 

EL CRISTIANO FRUCTIFERO 
 
San Juan 15:2  Todo pámpano que en mí no lleva fruto, lo quitará; y todo 
aquel que lleva fruto, lo limpiará, para que lleve más fruto.  
 
La vida victoriosa es una muestra de que tanto fruto estamos dando, 
en nuestra escritura base nos dice el Señor que los pámpanos 
debemos de dar fruto, porque si no seremos quitados, y aquellos que 
damos fruto seremos limpiados para llevar más. 
 
Entonces algo que debemos de observar es que la Biblia nos habla de 
dar fruto, en varias ocasiones el Señor lo dijo: 
 
En la parábola del Sembrador el que cayó en buena tierra.  
 
San Mateo 13:8  Pero parte cayó en buena tierra, y dio fruto, cuál a ciento, 
cuál a sesenta, y cuál a treinta por uno.  
 
Como testimonio. San Mateo 7:20  Así que, por sus frutos los conoceréis. 

 
Producto de una vida llena del Espíritu.  
 
Filipenses 1:11  llenos de frutos de justicia que son por medio de Jesucristo, 
para gloria y alabanza de Dios.  
 
Una vida de trabajo en la obra del Señor, no hay fruto si no hay 
trabajo. 
 
2Timoteo 2:6  El labrador, para participar de los frutos, debe trabajar 
primero.  

 
Un análisis cuidadoso de nuestra vida de fe, nos mostrara si estamos 
produciendo el fruto que Dios y el Señor Jesús espera de nosotros. El 
apóstol Pablo les escribía a los hermanos de la Iglesia de Corinto que 
se examinasen si estaban en la fe. Si es que no estaban reprobados. 



 

 

 
2Corintios 13:5  Examinaos a vosotros mismos si estáis en la fe; probaos a 
vosotros mismos. ¿O no os conocéis a vosotros mismos, que Jesucristo está 
en vosotros, a menos que estéis reprobados? 

 
Hablemos ahora de la limpieza que Dios hará para que demos más 
fruto y esto tiene que ver con la disciplina y la práctica de la Palabra de 
Dios. 
 
La palabra de Dios nos limpia.  
 
San Juan 15:3  Ya vosotros estáis limpios por la palabra que os he hablado. 

 
La disciplina en Dios.  
 
Hebreos 12:11  Es verdad que ninguna disciplina al presente parece ser 
causa de gozo, sino de tristeza; pero después da fruto apacible de justicia a 
los que en ella han sido ejercitados  
 
La disciplina es algo que a mucha gente no le gusta, por naturaleza el 
ser humano no está acostumbrado a ella, sin embargo la Biblia nos 
habla de que es necesaria para nuestras vidas, es más nos dice que si 
no somos enseñados en ella no podemos ser considerados hijos de 
Dios.  
 
Hebreos 12:7-8  Si soportáis la disciplina, Dios os trata como a hijos; porque 
¿qué hijo es aquel a quien el padre no disciplina? Pero si se os deja sin 
disciplina, de la cual todos han sido participantes, entonces sois bastardos, y 
no hijos 

 
Y todavía aun más la disciplina nos permitirá participar de la santidad 
de Dios.  
 
Hebreos 12:10  Y aquéllos, ciertamente por pocos días nos disciplinaban 
como a ellos les parecía, pero éste para lo que nos es provechoso, para que 
participemos de su santidad. 

 
La vida de victoria en Cristo de acuerdo a la Escritura contrasta 
mucho, con lo que el comúnmente se espera de ella, pues solo se ve a 



 

 

un Dios proveedor que tiene que darnos todo lo que le pidamos, sin 
embargo esto no es así, recordemos, corremos por el galardón 
incorruptible que el Señor nos dará al final de nuestra carrera de fe.  

 
Pastor y Dr. Silvestre Castillo Trejo 

Presidente y Director fundador de Impetc.org 


